
 

平成25年度総会報告 

猛暑日が続き、ゲリラ豪雨、台風に見舞われた今年の夏ですが、

急に秋らしくなり草叢から虫の声が聞こえるようになりました。 

6月22（土）に行われました平成25年度定期総会につき、下記

の通りご報告申し上げます。 

当日も大会がありましたが、顧問の淺川先生も駆けつけて下さ

り、新会員4名を含め総勢23名の参加で開催いたしました。 

 

1. 平成23年度会計報告 

自平成24年6月1日至平成25年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 90,271 総会会場費 108,000

総会会費 99,000 通信費 11,495

年・終身会費 106,000 事務費 1,187

寄付金収入 73,350 現役補助  34,176

受取利息 15 大会出場補助 50,000

      慶弔費※ 4,567

  雑費 16,576

  次年度繰越金 142,635

合計 368,636 合計 368,636

※21回有本（旧姓小室）祥恵さん逝去 

上記の通り報告いたします。 

  平成25年6月22日 

                               会計  山田 美恵子  印 

                           会計監査  高橋   暁    印 

 

2. 出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 

6山田晃三、7篠原正夫、13山田美恵子、19鈴木淳、 

21小泉友子、21千田正子、23澤村誠、26宮崎博之、 

27石黒裕朗、31周紅子、35田中雅子、40橋詰大慶 、 

57宮松洋仁、59赤迫寛、60 高橋広夢、60狩野優理、 

61金森知美、62中村勝之介、62山下大輔、62矢野沙織、 

62田村梢、30 廣瀬幸乃 

 

3. 総会次第 （敬称略） 

開会挨拶  30回生 廣瀬幸乃 

挨拶    会長23回生 澤村誠 

会計報告  13回生 山田美恵子 (報告書) 

乾杯   26回 宮崎博之 

  OB・OG近況報告 

    

   

 

 

 

=-総会会場『魚盛』新宿三丁目店にて、世代を超えた笑顔= 

 

4. 澤村会長より 

今年も陸上競技部OB・OG会には、淺川先生をお招きし、 

初代部員から卒業したばかりの新会員にご参加頂き、心より

感謝申し上げます。そして、部の長き歴史をつなぐバトンを

持って今も走り続ける現役を共に支えることに、あらためて

歓びとミッションを感じさせて頂きました。 

   新しい時代の兆しは、音楽や詩、絵画や映像などにまず 

現れると言われてきました。しかし、今、その兆しにはスポ 

ーツも加えられるべきでしょう。明るく、感性が鋭く、強靭 

な心身を持った若いアスリートが日本から生まれつつある事 

を感じています。特に、陸上部の現役を見ると、彼らの健康 

な姿に新しい時代を感じさせられます。彼らはまだ発展途上 

ですが、彼らの中には、これから花開くべき時代を牽引する 

ビジョンとエネルギーが透けて見える思いです。 

 来年には、OB・OG会も60周年を迎えようとしています。 

ここには、20世紀を蝕んできた刹那主義、利己主義（そして 

もちろん拝金主義）からは生まれ得ない「絆」、「畏敬」の 

歴史が「永遠」を示唆する長きときに亘って育まれた歴史が 

あります。この円居がいよいよ会員の皆様のお心に支えられ、 

若い力が飛躍する糧となることを心から念じております。 

5．現役顧問・淺川先生より 

 陸上部卒業生の皆様、ご無沙汰しております。いつも現役部

員のことを気にかけて頂きありがとうございます。今年はし

ばらく続いていた高校での都大会入賞（関東大会以上への進
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出）が6年ぶりに途絶えてしまいましたが、女子で21世紀に

入って初の100M12秒台が出るなど、選手一同それぞれ頑張っ

ています。 

 昨年度途中よりグラウンド改修の為ジプシー生活を余儀な

くされましたが、当時の深谷キャプテンを先頭に63回生が本

当によくまとまってチームを引っ張ってくれたことで難局を

乗り切ることができました。特にそうした中、昨秋の中野区

連合陸上で坂野中学キャプテン率いる女子チームが総合優勝

を果たしたのは称賛に値すると思います。 

 この夏からは、ロングパイル人口芝の200M X 6レーンと、

オールウェザータータンの直線120M X 3レーンという新たな

ホームグラウンドで新鮮な気持ちで練習に取り組んでいます。

予算の関係で競技場並みの質とはいきませんが、練習環境と

しては大変恵まれたものになっていると思います。 

 新入部員も3年連続して大勢入ってくれています。55 回や

58回が実質ゼロだったり、女子男子のどちらかがほとんど居

なかったりというのがずっと続いておりましたので、それだ

けで夢のような話です。例年は地域別大会への参加を見送る

ことが多い1年生も、男女2名ずつが都大会に進出してくれ

ました。昨年中学関東やジュニアオリンピックに進出した高

橋永遠君も、2年生ながら共通1500M で関東大会と全日本中

学陸上に参加して厳しいレースに揉まれ逞しく成長しました。

この秋のジュニアオリンピックでの活躍が期待されるところ

です。 

 OB・OG 会からは用具購入の補助に加え、遠征費の補助もた

くさんいただき感謝に堪えません。また、山田さんはじめ多

くの皆さんが競技会場でお声掛けしてくださることに選手一

同こころから喜んでおります。来年の創部60周年に向け、よ

り良い報告ができるよう努めてまいりますので、今後とも応

援宜しくお願い致します。 

 

◆全国中学大会出場報告（中学2年高橋永遠くん） 

  予選：4’10”46   組4着 

  走る前から緊張が止まらなく、「早く走って楽になりたい」

と気持ちが逃げて走ってしまった。体も表情も固まってしま

い、ベストパフォーマンスを出すには難しい状況になってい

た。その状況のままスタート、一番内側だった私は出遅れて

しまい集団の後ろになってしまう。その後もその位置でとど

まってしまい、残り500Mで集団の前に出た時にはすでに20M

ほど先頭集団と離れていた。そこからペースを上げたが前の

3 人には追い付かずゴール。最初から遅いペースで入ってし

まったレースだった。このレースは自分のメンタルの弱さが

目立ったレースでした。強気なレースを行えば組トップも狙

え、決勝も狙うことが出来ました。また宿泊にも慣れていな

く、食事などの知識も自分で学ばなくてはいけないと知りま

した。メンタルは日ごろの生活習慣から鍛えていき、食事は

スポーツ栄養学を学ぼうと思います。今後は都大会優勝、ジ

ュニアオリンピック優勝を目標に技術的な面では関東でも記

したように全体のスピードの底上げ、最後の爆発的なスピー

ドをつけることを目指し練習していこうと思います。今回の

大会では、OB 会の皆様、親の会の皆様に応援を頂きました、

また、当日には山田さんご夫妻、陸上部の皆さんが、応援、

サポートに来て下さり、とてもうれしかったです。そして淺

川先生、家族にも感謝しています。今後も目標に向かって精

進していきます。応援宜しくお願い致します。 

 

6. 寄付、お願い致します！ 

  中学二年・高橋永遠くんがジュニアオリンピック出場 

  決定致しました！ 

 

 ジュジアオリンピック 10月25日（金）～27日（日） 

 場所：日産スタジアム（横浜） 

 詳しい日程はわかり次第掲示板に掲載します 

   

 又、秋には中学・高校生も多数都大会出場決定、 

関東大会出場も期待されます。 

 更なる応援、寄付、宜しくお願い致します。 

 

皆さんの近況報告！ （返信葉書・メールより） 

（敬称略、名前末尾の数字は卒業回） 

● 昨年古希を迎え、この3月が2回目の停戦。務めは週一回

だけとなり、かなり「悠々自適」に近づきました。ただ、

その週一の勤めが土曜なので、総会には出られません。皆

様のご活躍をお祈りいたします。福山 力（10） 

 

● 介護の日々ですが元気にしております。大会の結果を楽し

みにしています。なお一層頑張って下さい。宇田川純子(11) 

● 附属の同期生5人で古希記念旅行（ロンドン）の為参加で

きず申し訳ありません。平塚さゆみ(11) 

● 母（96才）の看病の為欠席させていただきます。毎回のお

誘いありがとうございます。柳田正二（12） 

● 今年も都合がつかず、皆様に宜しくお伝え下さい。 

『キャンプ・イン・フジ』アクセスしてみて下さい 

http://www.sky.hi-ho.ne.jp/camp-innfuji/ 

辻洲彦（12） 

● いつもご連絡ありがとうございます、所用あり欠席いたし

ます。藤島てる子（13） 

● 先日東附の同窓会で山田さんご夫妻、澤村会長に久しぶり



にお会いし出席を決めました。相方も一緒に出席致します。 

いつも幹事さん大変お世話様です。宜しくお願い致します。 

小泉友子（21） 

● 4 月から本社に戻りました。まだ時々広島との行き来はあ

りますが、やっと落ち着いた感じです。また宜しくお願い

致します。宮崎博之（26） 

● 残念ながら今年も都合があわずで欠席させて頂きます。皆

様のご活躍を心より祈念しております。藤田知之（26） 

● 今回は都合がつかず出席できません。皆様に宜しくお伝え

下さい。今村豊（27） 

● 当日は仕事のため誠に申し訳ございませんが欠席させて頂

きます。高橋暁（27） 

● 毎年この時期出張中で欠席続きでしたが、今年は出席いた

したく、宜しくお願い致します。周紅子（31） 

（当日はかわいいお坊ちゃん２人も参加しました） 

● HIS関連の広告代理店に勤務しております。HISご用命の際

はご相談下さいませ。大竹淳夫（35） 

● 上海生活、6年目に突入しています。先日実家に帰った際、

下北沢駅で小田急線の線路がなくなっていたのと、渋谷駅

で東横線の線路がなくなっていたのにはびっくりさせられ

ました。自分も筋肉が落ちて贅肉が増えるばかりで、体力

維持と中身の成長を心がけている日々です。皆様にお会い

できる日を楽しみにしております。増田裕（33） 

● ご無沙汰しております。今後ますますの陸上部のご活躍を

期待しています。沼部晃宏（56） 

● 只今、カルフォルニア大学へ留学中の為、欠席致します。

三谷美賀（59） 

● 現在、早稲田大学競争部で競技を続けています。高橋広夢

(60) 

（来年の箱根は十分狙えそうです！） 

● 現在は大学の女子サッカー部でサッカーをしております。

陸上現役時代は800Mをやっていました。当日いろんな話が

できることを楽しみにしております。狩野優理（60） 

● １年間の“ギャップイヤー”を経て今年４月に東京農業大

学に入学しました（応用生物化学部栄養科学科管理栄養士

専攻）。東附時代より学校名が長くなってしまいました。金

森知美（61） 

● 大学生活楽しいです（法政大学）。田村梢（62） 

● 慶応義塾大学へ通っています。矢野沙織（61） 

● 来年の受験に向けて日々勉強しております。現役時代の記

録は100M 12秒78でした。去年はいろいろと迷惑をかけて

しまいごめんなさい。一生のうちに一番元気な今こそ、し

っかり部活に打ち込んで頑張って下さい。中村勝之介（62） 

 

#慶弔のご連絡# 

＊ 今年6月に幹事の40回生橋詰さんがご結婚されました。 

おめでとうございます。 

＊ 昨年、6回生の菅原真一さん、23回生の有元（旧姓小室）

祥恵さんが逝去されました。謹んでご冥福をお祈り致しま

す。 

 

＊ OB会会費、未だの方、ぜひぜひ、お願い致します。 

振込先 

みずほ銀行新浦安支店 

口座番号  1805224 

口座名義  東大附属陸上部OB会 山田美恵子 

トウダイフゾクリクジョウブＯＢカイ ヤマダ ミエコ） 

 

郵便振替口座 00150 0 362260 

名義  東京大学附属高等学校陸上部OB会 

学生 ￥1,000.-  

一般 ￥2,000.-  

終身会費 ￥50,000.- 

 

＊ お知らせ 

過去3年間返信のない方、又、会費未払の方は、名簿の登

録はそのまま残しますが、総会報告書等は来年度より発送

しないものと致します。ご了承のほど、宜しくお願い申し

上げます。 

 

＊ 来年は創部60周年記念の年です。 

大勢の皆様にご参加いただけるよう、幹事ともども力を 

あわせて企画致しますので、乞うご期待を！ 

 

＊ 編集後記 

先日、はじめて新しいグラウンドを見ました。 

今までの固い土やグラウンド脇の桜が懐かしい半分、けが

や故障も少なくなり記録も期待できる真新しいグラウンド

がまぶしかったです。一方、試合の応援に行くと、環境や

年代がかわっても古くからの伝統も受け継がれていること

も感じ、そこが東大付属陸上部の良さなのだと思います。 

来年は創部60周年ですので、一つの節目として記憶に残る

総会にしたいと思っております。 

 

                                   30回  廣瀬幸乃 


